

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Berdasarkan dari analisis data dan pembahasan yang dilakukan, peneliti dapat menyimpulkan bahwa BAZNAS Kabupaten Demak belum sepenuhnya menerapkan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG). Hal ini terlihat dari penerapan prinsip *transparancy* (keterbukaan informasi) yang mana adanya keterlambatan atau kurang tepat waktu dalam menerbitkan laporan keuangan tahun 2021 dan 2022. Selain itu pada prinsip *accountability* (akuntabilitas) yang mana pada BAZNAS Kabupaten Demak belum terdapat kepala pelaksana dikarenakan kurangnya SDM. Tentu hal tersebut akan mempengaruhi kinerja menjadi kurang efektif dan dikhawatirkan terjadinya tumpang tindih jabatan. Selain itu pada prinsip *responsibility* (pertanggungjawaban), BAZNAS dinilai kurang tanggap dalam menanggapi pengajuan calon mustahik, hal ini dikarenakan kurangnya SDM sehingga dalam proses survei dan pendataan jadi berlangsung lebih lama.
2. Dalam pencatatan keuangannya, BAZNAS Kabupaten Demak telah sesuai dengan PSAK 109, dimana dalam PSAK 109 pencatatan keuangan zakat terdapat empat unsur yaitu pengakuan, pengukuran, penyajian dan pengungkapan. Dari keempat unsur tersebut BAZNAS Kabupaten Demak telah menerapkannya dengan cukup baik.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian tersebut maka perlu kiranya penulis ikut serta memberikan saran-saran yang berkaitan dengan hasil penelitian

1. BAZNAS Kabupaten Demak diharapkan dapat mempublikasikan laporan keuangannya secara tepat waktu agar dapat meningkatkan nilai transparansi.
2. BAZNAS Kabupaten Demak diharap dapat melengkapi struktural kepengurusan dan divisi-divisi yang ada. Kejelasan fungsi dan wewenang harus dijalankan secara baik dan benar agar meningkatkan kinerja BAZNAS dalam menjalankan amanah umat.
3. BAZNAS Kabupaten Demak diharapkan dapat meningkatkan respons dalam menanggapi pengajuan calon mustahik agar

dapat meningkatkan kepercayaan publik dalam mengelola amanah umat.

4. BAZNAS Kabupaten Demak diharapkan dapat memperluas sosialisasi mengenai keberadaan BAZNAS sebagai lembaga pengelola zakat agar dapat menarik minat *muzakki* lebih banyak untuk mempercayakan zakatnya di BAZNAS. Selain itu juga BAZNAS perlu menyebar luaskan informasi mengenai program kerja yang telah dicanangkan agar manfaatnya bisa dirasakan oleh masyarakat terkhusus Kabupaten Demak
5. Pada kajian selanjutnya diharapkan bagi peneliti lain supaya dapat mengembangkan objek penelitian, tidak hanya meneliti satu lembaga tetapi bisa beberapa lembaga amil, lebih luas dalam menggali informasi, melibatkan lebih dari satu pihak yang bersangkutan.

C. Implikasi Hasil Penelitian

Implikasi hasil dari penelitian ini ditujukan bagi BAZNAS Kabupaten Demak, penelitian ini diharapkan menjadi informasi mengenai kesesuaian dari pelaporan keuangan BAZNAS Kabupaten Demak dengan standar yang telah ditetapkan dalam PSAK No. 109. Selain itu juga evaluasi kinerja sesuai dengan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG). Penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang bersangkutan dengan BAZNAS Kabupaten Demak dalam menilai kinerja pelaporan keuangan dan penerapan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG).